

[¿SERÁ?]

¿Y la segunda dosis?

Algo pasó en Ecatepec. Muchos adultos mayores desearon la segunda dosis de la vacuna contra el Covid-19. ¿Acaso se irán de vacaciones o se sienten protegidos solo con la primera? Los estudiosos de este tipo de fenómenos sociales tienen un nuevo misterio que analizar, en el marco de una pandemia que aún lastima a buena parte del mundo con su tercera ola. ¿Será?

Se quiebra alianza en el sureste

Aver qué tan caro le sale al PRI, de **Alejandro Moreno**, haber incumplido los acuerdos que hizo con quienes le ayudaron a construir la alianza con el PAN y el PRD en el sureste del país; pues antes de iniciar las campañas electorales, algunos de los perfiles que le hubieran garantizado ganar en las urnas frente a Regeneración Nacional decidieron bajar del barco llamado "Va por México". Tal es el caso del exalcalde de Tapachula, **José Antonio Aguilar Bodegas**, y su compañero de fórmula, el chiapaneco **Diego Valera**, quienes renunciaron este fin de semana a la competencia debido a lo que calificaron como "diferencias irreconciliables" con la dirigencia estatal del tricolor. ¿Será?

Diputación migrante

Nos dicen que en el Partido Acción Nacional tienen especial interés en conseguir los votos de los mexicanos que viven en el exterior; de ahí que trajeran desde Nueva York a **Raúl Torres Guerrero** para hacerlo su candidato a diputado migrante rumbo al Congreso capitalino y así tratar de subir los números del blanquiazul en las alcaldías con más chilangos en el extranjero, tales como Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Coyoacán. Cuentan que, aunque la contienda por esa curul contra la morenista **Verónica Puente** y la priista **Andrea Kat** no será un día de campo, los panistas apuestan por las simpatías en Estados Unidos. ¿Será?

Becas para mujeres indígenas

Con el propósito de promover el acceso de las mujeres indígenas a instituciones de educación superior, la Secretaría de la Mujer del Estado de México, junto con el Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología otorgarán becas de posgrado a residentes de comunidades originarias que quieran cursar una maestría en las áreas físico-matemáticas, biológicas, médicas y sociales. Lo anterior, nos aseguran, porque este es uno de los sectores poblacionales que más presentan obstáculos para ingresar a las universidades en la entidad gobernada por **Alfredo del Mazo**. Claro que todos esperan ver los resultados de este plan en el crecimiento académico, y no en las urnas. ¿Será?

